
・政府、「商用車の電動化促進事業」
補助金受付を開始、充電設備も対象に

・国交省、自家用有償旅客運送制度の
改革案でダイナミックプライシング導入
※ダイナミックプライシング＝変動料金制

3月になりだんだんと春の兆しが見えて

きましたね。厳しい冬から暖かくなると

嬉しいものだと思いますが、私は虫が大

の苦手なので虫が活動的になるこの時期

は憂鬱になってしまい、このまま冬が続

けば良いのに、とさえ思ってしまいます

(笑)対策として家に入ってこないように

殺虫剤や忌避剤を色々と調べて購入して

います。なるべく過ごしやすい春になる

ことを祈るばかりです…！

いつもお世話になっております、窓口
課の田中です。
我が家の猫に冬になると太って？毛が
増えて？夏より2周りほど大きくなる子
がいるのですが、2月は暖かい日が多く
少し小さくなったので春を感じていま
した。しかし3月に入りまた寒さが戻っ
てきたら、またもこもこと大きくなっ
たのでその適応能力に驚きました。
冬は引きこもってばかりなので、早く
暖かくなるといいなと思います。

いつもお世話になっております。井
口事務所の田辺です。
やっと春っぽくなってきたので植え
替えの準備をしたいと思っていま
す！前にホームセンターで萎びかけ
ていたところを救出した多肉植物が
だいぶ大きくなったので植え替えを
画策しているのですが、今植わって
いる鉢が結構かわいいのでなかなか
踏み切れずにいます笑
とりあえず今は良さそうな鉢を探す
ところから始めようと思います！
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いつもお世話になっております。

井口事務所の小宮です。

いつも、かわら版をご覧いただき、ありがとうございます。

本年１月から交付が開始された電子車検証ですが、以前の紙から比べると

ＱＲコードの数が減ってしまい、車検証情報の取得に困っておりましたが、

４月から交付されるＡ４の自動車検査証記録事項には以前と同様のＱＲコードが

復活しました。年度も変わりましたが、変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申

し上げます。

Kawara Ban



お世話になっております。
井口事務所の齋藤です。
最近は気温が上昇し、服装の変化
も出ています。冬の寒さに比べ過
ごしやくなっているので、もう春
ですね。
春になると例年、新しい出会いや
発見があります。それを糧に向上
心を上げて行きたいものです。
ご一読いただきありがとうござい
ました。

いつも大変お世話になっておりま
す。寒い日があったり、温かい日
があったりで、春に近づいている
感じがしています。
皆さんも体調管理に気を付けてい
ただきたいと思います。
今月もよろしくお願いいたします。

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
３月に入ってから寒い日が多く
なったように感じます。
例年はこの時期に雪が降る日が
あったりしたので、今年は暖か
い冬なのかもしれませんが気温
差が激しいので体調を崩さない
ように気を付けていきたいと思
います。

いつもお世話になっております。
井口事務所の小林です。
先日叔母の法事で五泉に行ってき
ました。途中、道の駅たがみで休
憩してイベントをしていて賑わっ
ていました。道の駅は色々な地元
の銘品があり見るだけで楽しいで
す。田上は梅干しが有名だとか。
梅干しの1粒売りもしていました。
まだ梅は咲いてなかったですが、
綺麗な梅の花が咲くんだろうなと
梅の木を眺めてました。春が待ち
遠しい3月雪の休日でした。

いつもお世話になっております。
井口事務所の武見です。
日も長くなり、TVで桜の開花の話
題が出るなど、春になってきまし
た。今冬は雪が少なかったにもか
かわらず休みにあまり出かけな
かったので、スギ花粉の季節が終
わったら今年こそ自転車を買って
活動しようと思います。車で県外
の友達のところにも遊びに行きた
いと思います。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。
運動不足を解消するためにジム
に入会しました。
初日に３分間マシンによるを運
動しただけで
翌日から数日にかけて身体が痛
くなり、かなりの運動不足を
痛感しました。
これから少しずつでも体力づく
りに励みたいと思います。

いつもお世話になっております。
魚沼担当の山岸です。
待ちに待ったJ１のシーズンがやっ
て参りました。
もちろん、娘と二人でビックスワ
ンに開幕戦応援に行きました。
気温０度、雪の降る中の震えなが
らの観戦でしたが、勝利してくれ
ました。
娘がいつまで一緒に行ってくれる
かわかりませんが、娘との時間を
大切に、
今年も楽しみたいと思います。

いつもお世話になっております。
事務所窓口課の杉本です。
もうすぐ３歳になる甥っ子が最近
カメラを向けると変顔をするよう
になりました。一体どこで覚えて
きたんでしょう笑
結局何をしてもかわいいのでつい
たくさん写真を撮ってしまいます。
もうじき暖かい季節がやってくる
ので一緒に公園へ遊びに行くのが
今から楽しみです。

いつもお世話になっております。
井口事務所の和田です。
「終活」という言葉ができてしば
らく経ちますが、ちょっと早いで
すけど、私も意識をし始めてきま
した。
昔は「人間５０年」ということで、
人生の節目が５０歳だったと聞き
ます。
身の回りのモノを整理したり、や
りたい事を躊躇なくやって体も心
も悔いなく
したいと思っています。
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